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「香港四人幫」中的李柱銘和陳方安生，早前到美
國及加拿大唱衰香港並「告洋狀」，試圖引入外國勢
力干預香港的普選進程。美方作出會見安排後，外交
部駐港公署發言人第一時間表明了堅決反對的立場，
指當前香港正處於政改敏感時期，希望美方在香港事
務上謹言慎行，不要讓香港問題干擾中美關係。外交
部發言人隨後做出強硬表態，指出美方有關做法是完
全錯誤的，中方對此表示強烈不滿和堅決反對。中方
敦促美方從中美關係大局出發，切實尊重中方立場和
關切，停止以任何形式干涉香港內部事務。這是繼外
交部駐港特派員宋哲去年8月26日當面警告美國駐港總
領事夏千福不要干涉政制發展問題之後，中方發出的
反對外部干預的最強音。

李陳返港看到群情憤慨感到心虛理虧
李陳二人對於被香港社會批評向美加政府「告

狀」，陳方安生狡辯說香港是國際都市，爭取外國支
持香港民主自由很正常。李柱銘則狡辯說，今次出訪

不是要求外國向北京施壓，只是希望將香港的情況告
知其他國家，從而能夠令中央讓香港實現民主云云。
李陳二人4月13日晚返港，正當他們癡心妄想以為凱旋
而歸時，豈料一落機就遭到一批自發的市民示威，罵
他們「反中亂港，賣國賣港」。市民斥責，陳李兩人
身為中國人，卻要勾結外國勢力干預中國內政，完全
是賣國求榮的行為，倘他們真正關心香港，就應在香
港談，而不是走到外國去。

陳方安生心虛理虧獨自躲匿入機場貴賓室裡面，
李柱銘則面懵懵見記者，語無倫次辯稱是將香港情
況話畀國際社會知，並唔係向中國施壓。但是，李
柱銘出訪加拿大時接受加拿大新時代電視（Fairchild
TV）訪問時沾沾自喜說是向中國施壓：「我相信中
國領導人會作一個讓步，現在未決定讓幾多，所以
如果向中國施壓做得好，個讓步多一啲，可能最終
特首選舉方案會合乎國際標準。」李柱銘前後話語
自相矛盾，說明他返港看到群情激憤，感到了心虛
理虧。

與美國政客如出一轍
李陳二人的心虛理虧和自相矛盾，與美國政客如出

一轍。陳方安生和李柱銘，4月4日與美國副總統拜登
在白宮高調會面，李陳二人向拜登「告洋狀」，指香
港「一國兩制」受到削弱，香港普選遭遇困境，香港
的核心價值包括新聞自由等受到衝擊云云。事後白宮
副總統辦公室發表聲明指會面「並非事先安排」，拜
登只是「順道」與李陳二人見面，這是「此地無銀三
百両」，心虛理虧和自相矛盾。拜登「順道」會見李
陳，絕非「偶遇」，恰恰相反是美國政府的精心安
排。李陳二人此行到美國國會與行政部門中國委員會
（CECC）出席「圓桌會議」、「聽證會」，到「美國
國家民主基金會」（NED）出席會議，接受通訊社專
訪等，這些行程顯然是美國政府的精心安排。堂堂美
國副總統竟然不敢光明正大地去會見李陳二人，而要
以「順道」掩蓋其偷偷摸摸的行為，豈不奇怪？這說
明什麼？說明美國政府干預香港政制事務名不正言不
順，難免心虛理虧、閃爍其詞。

各界和輿論批評李陳勾結外國勢力
香港社會各界和輿論批評，「在香港政改的關鍵時

刻，陳方安生和李柱銘竟在美國與副總統拜登在白宮
會面，『投訴』香港『一國兩制』受削弱和香港核心
價值受衝擊等問題。白宮發表聲明指出，拜登重申美
國長期支持香港民主及在『一國兩制』框架下高度自

治。美國《紐約時報》亦予以
配合，發表一則有鼓吹『港
獨』之嫌的社評」。

輿論揭露，「陳李二人的
美國之行，完全不是他們口中所說的『陳情』、
『表達意見』、『爭取支持』那麼簡單，相反，他
們二人是『獲邀』而去，它更像是美國當局精心安
排之下的系列政治大戲。其目的，就是要高調宣布
美國將『重返』香港，為日後干預香港作好必要的
鋪墊」。

新民黨主席葉劉淑儀抨擊，李陳二人做法「可
鄙」，「二人不應借外國勢力迫使中央在政改議題上
接受基本法以外的規定，要爭取，就正面與國家爭
取。二人做法無用，因為香港人早已看穿他們的把
戲」。

立法會議員黃國健批評，「北京對於外國勢力滲入
香港非常敏感，兩人此時赴美，或會增加北京戒心。
看不到兩人此行對『泛民』討論政改有何好處， 『泛
民』已經愈來愈現實，承認北京在政改上有角色，亦
應該考慮北京的反應」。

李陳之行惹來勾結外國勢力的指控，對反對派來說
未見有什麼幫助，就連同屬反對派陣營的湯家驊、梁
家傑也不禁潑冷水稱，「任何國家嘅外交政策，都係
由佢哋嘅自身利益主導，如果想靠美國幫香港人爭取
民主，直頭係妄想同不切實際」，「美國佬可以幫嘅
實在有限，更可能係得不償失」！

李陳勾結美政客干預香港 雙方皆心虛理虧
李陳二人4月13日晚返港，正當他們癡心妄想以為凱旋而歸時，豈料一落機就遭到一批

自發的市民示威，面對群情激憤，李陳感到了心虛理虧。這與美國政客如出一轍，堂堂美國
副總統竟然不敢光明正大地去會見李陳二人，而要以「順道」掩蓋其偷偷摸摸的行為，這說
明美國政府干預香港政制事務名不正言不順，難免心虛理虧、閃爍其詞。港人最痛恨的就是
「漢奸」、「賣國賊」，中國維護國家主權、安全和發展利益的能力亦今非昔比，這是李陳
勾結美政客干預香港，雙方皆心虛理虧的根本原因所在。

長毛的上海之行，變成了「對抗騷」，他事先
張揚要到上海要求「平反六四」，並且會用道具
展示出來。結果，上海的邊檢部門不允許非法物
品入境，長毛寧願自己不入境，飛回香港。事
後，長毛和工黨的何秀蘭居然說：海關執法是因
政治立場而做的「篩選」，而他們所想表達的就
是「無篩選」，故工黨二人中止上海之行，翌日
乘機返回香港。

「篩選論」，道盡了反對派的邏輯。他們要的
「無篩選」，其實就是爭取知法犯法，蓄意挑戰
法制的空間和自由，他們到上海，並不是要交流
和溝通政改問題，而是要故意犯法，最後製造理
由退出上海之行。有常識的人都會知道，入鄉問
禁，破冰要表示善意，不應該蓄意進行政治挑
釁。
本來就沒有什麼「篩選」，梁國雄儘管在香港

做出了許多對抗的動作，但還是邀請了他，這說
明「篩選」並不存在。但是，他們早有預謀，企
圖要屈「內地篩選」，做出一些違紀違法的事，
帶去法律不允許的物品，他們就說這種形式是為
了表達「反篩選的選舉」。本來，中央政府從來
都沒有說過所有反對派都不愛國愛港，但他們卻
說基本法規定的提名委員會就是「篩選」，所
以，他們拋出違反基本法的選舉方案，然後說，
你們看，違反基本法的方案就會選不上，這就是
「篩選」。我們就是要反對「篩選」，而且要
「佔領中環」，如果要證明你們沒有「篩選」，

就要砸毀基本法，承認無法無天的民主。
問題是，這樣的選舉方式，將會給香港帶來災

難，誰不高興，都可以「佔領中環」，不承認選
舉的結果，輸打贏要，這還叫做民主嗎？這其實
是暴民政治，看看長毛在立法會的暴力表現，港
人就一清二楚了。長毛在上海的行動，也是一個
選舉工程，蓄意讓留在上海對話的議員感受到中
止訪問的壓力，何秀蘭早就和長毛串通好了，你
們不結束訪問，就是投降派，將來選舉的時候，
一定和你們算賬，工黨、社民連和公民黨就會撈
取更多的激進派票數。

「篩選論」露出底牌 徐 庶

■責任編輯：謝孟宜 2014年4月15日（星期二）

力爭吸納千生力軍
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法
會明日恢復辯論撥款條例草案，「人民
力量」和社民連等表明要拉布，合共提
出逾1,900多項修訂。立法會主席曾鈺
成昨日表示，有議員不滿去年辯論前鬆
後緊，無充分時間讓議員發表意見，因
此他正與議員及秘書處商量令辯論安排
更合理，他亦希望毋須「剪布」。他又
認為，分組辯論可以更有效及順暢，亦
不會影響議員重複及多次發言。

平衡發表自由與議會運作
曾鈺成昨日表示，建議把修訂分組辯

論，可以更有效及順暢，亦不會影響議
員重複及多次發言，現正約見不同議員
了解他們的意見。他又認為，要在保障
議員發表自由及維持議會有效運作之間
找平衡，故此不可能在現階段就表決設
定時限，如果辯論能在合適時間完成，
就不用「剪布」。
另外，作為拉布始作俑者之一的「人
民力量」陳偉業（大嚿）表示，曾鈺成
向他們建議，將千多項修訂合併為五個
不同部分，逐組進行辯論，當審議到某
個時間，若曾鈺成認為要訂下限期停止
辯論，便會將餘下的時間，平均分配給
其他未進行辯論的部分。

大嚿擬「另類拉布」挑機
陳偉業聲稱，有關建議是變相限制議

員的發言時間，更揚言今次提出的修訂
遠較上年多，但曾鈺成仍然以相同的時
間，作為剪布的準則，對提出修訂的議
員「不公平」云云。他更提出「另類拉
布」方式，就是向建制派「下戰書」，
指若建制派議員有任何不滿，就在議事
廳內「辯論」。
另一名「人力」議員陳志全就煽動

指，反對派議員對特區政府有任何不滿
的話，應該全情投入發言，不要怕被批
評為「拉布」云云。社民連主席梁國雄
（長毛）更形容，曾鈺成的決定恍如為
修訂搭建一個「斷頭台」，一到時間便
落刀，完全沒有轉彎的餘地。他又聲
稱，若曾鈺成以「立法會本身議事時
間」為由，決定剪布時間是「理據牽
強」，因為七八月立法會沒有會議，為
何「議員放假大過天」。

■曾鈺成希望無須「剪布」。 資料圖片

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民建聯地區工作向來紮實，近年工

商專業及青年工作發展亦愈趨成熟。今年是民建聯發展專項會員年，

一眾黨內年輕生力軍大膽創新，預告未來會陸續推出宣傳短片、世界

盃主題活動、咖啡紅酒聯誼聚會及發布新書等，展現民建聯年輕專業

力量，期望在目前1,400名青年黨友的基礎上，力爭於今年內吸納

1,000名新血，為黨內引入更多新思維，更好地為香港服務。

民建聯今年初推出成立以來第三次
的大型招募會員計劃，民建聯副

主席、專業事務委員會主席張國鈞，青
年民建聯主席周浩鼎及發展專項年籌委
會成員葉傲冬及許華傑昨日與傳媒茶
敍，暢談自1月1日啟動禮後各項活動
的推展工作。其中一個亮點，將會是今
晚於民建聯籌款晚會率先啟播的宣傳
片，主題是關於專業人士透過民建聯，
既增值自己，實踐理想，亦能服務社
會。短片稍後會在網上YouTube及公共
交通工具屏幕等平台播放。

7月辦世界盃之夜聯誼
隨着世界盃揭幕在即，籌委會瞄準以
波會友的良機，計劃由黨內專業委員
會、工商委員會及青民在7月合辦世界
盃之夜，希望在一齊睇波的熾熱氣氛
中，打破黨友之間的隔閡，聯繫友誼。
此外，近年年輕人細味咖啡及品嚐紅酒
已成潮流玩意，籌委會亦將籌辦聯誼活

動，讓大家在摸酒杯底及品味咖啡中暢
談時政，互動交流。
為了吸引新人加盟民建聯的大本營，

黨內19位年輕一代將會化身新書中的主
人翁，分享他們的理想，及在民建聯成
長的點滴。新書預計在書展期間發布，
書名尚待敲定，黨副主席李慧琼將會撰
序，4位籌委中堅都會粉墨登場。其中
周浩鼎透露，會在書中細說如何在參與
《城市論壇》節目中，膽粗粗地闖出一
片天，許華傑就會分享當年回港協助家
族打理生意的小故事。

民記青年會員現逾1,400人
除了連串活動新猷，籌委會還會推動

其他以青年為對象的活動，包括青年職
業講座、政黨實習計劃等。籌委會指
出，目前民建聯青年會員約逾1,400人，
今年希望力爭吸納1,000名新人，以提高
黨內年輕黨員的比例，雖然難度高，但
他們相信在專業委員會、工商委員會及

青民共同發功下，應該可以順利達標。

今晚灣仔辦籌款晚會星光熠熠
民建聯發展專項會員的成績單有待年

底才揭盅，但民記2014籌款晚會今晚就
在灣仔隆重登場。民建聯作為香港第一

大黨，各界均會畀面支持，特首梁振
英，中聯辦主任張曉明，外交部駐港特
派員公署副特派員佟曉玲，中聯辦副主
任林武，政務司司長林鄭月娥及財政司
司長曾俊華等政圈猛人都會撐場，場面
星光熠熠。

■■今年是民建聯發展專項會員年今年是民建聯發展專項會員年，，故力爭於年內吸納故力爭於年內吸納11,,000000名新血名新血，，為黨內引入更為黨內引入更
多新思維多新思維，，更好地為香港服務更好地為香港服務。。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）社民連主席梁國雄
日前在立法會訪滬行程中節外生枝，攜多個違禁品闖
關，然後又高調取消訪問。內地《環球時報》昨日發
表的社評指，是次行程充分體現中央願與香港反對派
溝通的態度，惟反對派自設障礙，時刻關注自己參與
訪問在香港的輿論效果，批評這是一些極端反對派議
員的刻意表演，中央沒必要對「長毛」等人的極端行
為讓步，也用不着與他們糾纏。

持違禁品闖關 刻意表演
《環球時報》昨日刊載的社評認為，日前立法會議
員的訪滬之行相當豐富，其中反對派議員亦獲單獨與
王光亞等中央官員會面，惟批評梁國雄持違禁品闖關

節外生枝，文章引述分析指，這是他和極端反對派議
員的「刻意表演」。
社評指，是次行程充分體現中央願與香港反對派溝
通的態度，惟反對派自設障礙，時刻關注自己參與訪
問在香港的輿論效果，認為梁國雄等人不願「順順當
當」參與上海之行，是因為展示「溝通」的意願對他
們的政治形象是「大忌」。

「為反對而反對，為鬥爭而鬥爭」
社評又提到，香港反對派注定要出現一批「長毛」
一樣的極端派，「為反對而反對，為鬥爭而鬥爭」，
比一些獨立國家中的反對派還激進，但現實是他們在
中國的特別行政區裡從政，又認為部分香港反對派與

「一國兩制」的「大現實」不對應，亦是高估自己的
能量。
文章認為，中央沒必要對「長毛」等人的極端行為

讓步，也用不着與他們糾纏。評論認為，現在一些反
對派議員已從「逢特區政府必反」，發展成「逢中必
反和逢中央必反」，相信這是一些反對派為實現「自
我政治利益、模仿西方社會的淺薄做法」，與香港主
流社會的利益南轅北轍。

把自己塞進「無前途的死胡同」
評論最後指出，如果反對派不僅威脅，而且實際上

真要把香港攪亂，必將把自己逐漸塞進「毫無前途的
死胡同」。

長毛訪滬節外生枝 《環時》：中央沒必要讓步


